

Venezuela: Pueblo inicia jornada de marcha en rechazo al decreto norteamericano



Caracas, 12 mar (RHC) El pueblo venezolano comienza este sábado las marchas en las calles de Caracas, para exigirle al presidente de Estados Unidos, Barack Obama, que derogue el decreto que considera a la nación suramericana una amenaza para su seguridad.

Tras el anuncio de la extensión de la orden Ejecutiva, los gobernadores y alcaldes socialistas convocaron una marcha en la capital y las principales ciudades del país, con el objetivo de expresar su repudio a lo que consideran una nueva embestida injerencista.

El dato: Desde este sábado 12 de marzo y hasta el 14 de abril, se realizarán en todo el país diversas jornadas populares y de calle en rechazo a la decisión del presidente de Estados Unidos.

La convocatoria central se realizará hoy en el oeste de la ciudad capitalina y la ruta de la marcha empezará desde la avenida Libertador, pasando por la avenida Urdaneta, el Palacio de Miraflores (sede de Gobierno) y Puente República, hasta llegar a la plaza O'leary.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/87048-venezuela-pueblo-inicia-jornada-de-marcha-en-rechazo-al-decreto-norteamericano>



Radio Habana Cuba